
ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 宮下光一職業・社会奉仕委員長 

会 長 談 話  

本日の例会は中央病院北棟の落成 

式が重なって医療関連の会員が殆ど 

出席していません。 

ところで今朝のワイドショーを車 

中のテレビで見ていました。聖路加病院の元院長日野

原氏の事を特集していました。最初にホスピスの名称

を使い始めたこと、日航機よど号事件で４日間監禁さ

れていたことで有名な医者であります。また６本の肋

骨を骨折して１ヶ月間治療入院されました。日野原氏

の出版した「あなたのために生きる」のインタビュー

があり、日野原氏に「死ぬ事は怖いですか？」の問い

には「怖いです」の答え、また「延命措置はしますか？」

の問いには「不要です」等には感動しました。私も一

冊購入して読もうとは思いますが、会員の何方かが読

破して感想を発表して頂けたら大変有り難いです。 

誕 生 祝  

塚越 寛 

小林孝行 

松下正博 

都築 透 

宮下金俊 

宮澤弘明 

結婚記念日祝 鈴木多門・山田 益・立石 誠・藤澤

秀敬・山崎秀亮 

在 籍 祝 松下正博(28)・塚越 寛(27)・中川博司

(27)・都築 透(22)・小松大介(1)・山崎秀亮(1) 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

1．地区大会ホストクラブ長野東ロータリークラブよ 

り、地区大会に関しての諸注意が参りました。 

2．地区事務所より、経済と地域社会の発展月間リソ

ースのご案内が参りました。 

3．上田東ロータリークラブより、第 29 回 RYLA 開

催の御礼状が参りました。 

4．松本南ロータリークラブより、例会場名称変更の

お知らせが参りました。 

松本東急REIホテルが11月からアルピコプラザホ

テルになります。 

5．長野県上伊那地域振興局林務課より、平成29年度

（第 34 回）上伊那郡市育樹祭開催のご案内が参り

ました。 

日時：10月31日（火）10：00～13：00まで 

場所：駒ヶ根市東伊那（東伊那財産区有林） 

荒天時：駒ヶ根市文化会館において、式典及び森林 

教室を行う。 

【10月のプログラム】 

経済と地域社会の発展月間・米山月間 

 5日（木）指名委員委嘱、会員卓話（小河節郎会員） 

12日（木）休会（規定による休会） 

15日（日）地区大会 

19日（木）15日（日）へ振替 

26日（木）ガバナー補佐事前訪問 ※11：45 会長・

幹事懇談会 13：35 クラブ協議会（ガバナー補佐

出席） 14：30 理事会 

☆お知らせ 

・次週12日（木）は休会（規定による休会）です。お

間違いのないようお願い致します。 

・19日（木）は地区大会に振替のため休会です。お間

違いのないようお願い致します。 

・26日（木）例会後、クラブ協議会（ガバナー補佐出 

伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 
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席）を開催いたします。役員・理事・委員長の

方はご出席をお願い致します。委員長は今年度

事業の発表をお願い致します。委員長が欠席さ

れる場合は必ず代理の方の出席をお願い致し

ます。クラブ計画書をお持ちください。（くぬ

ぎの杜 会議室）クラブ協議会終了次第理事会

を開催いたします。役員・理事の方はご出席を

お願い致します。 

理事会報告 

1．10 月予定の件 2．納涼大会決算の件 3．慶 

弔見舞の件 4．地区青少年基金活用の件 

委員会報告  

10 月号「友」の紹介 橋爪利行副会長 

横組み P3 RI 会長メッセージ 

10 月 24 日は世界ポリオデー 全 

ての RC が何らかの形で参加を。 

P7~13 特集米山月間 2017 年 

はロータリー米山記念奨学会財団 

設立 50 周年ということで関連記事。 

P17 三毛猫「たま」の駅長就任で話題の和歌山

電鉄貴志川線に、ロータリー財団の地区補助金を

活用して、4 ヵ国語の本 350 冊贈呈した、和歌山

東南 RC の記事。 

P20 第 2700 地区ガバナー安増惇夫 九州北部

豪雨災害義援金の報告と御礼 

P33 2018-19RI 会長にバリー・ラシン氏（バハ

マ イーストナッソーRC 所属）が選ばれる。 

縦組み P4~8 RI 第 2520 地区地区大会記念講演

要旨 難民問題 今、何が起きているか の見出

しで、難民の定義、難民の概数、人道の四つの敵

etc。 

P18～19 私の一冊 内村鑑三「代表的日本人」、

石田梅岩「都鄙問答」の紹介 

出 席 報 告 会員数 58名 内出席免除 20名  

長欠 1名 出席者 25名 事前メーキャップ 5名  

出席率 65.21％ 前々回 100％変更なし。 

ニコニコボックス 

小河節郎 本日卓話をさせて頂きます。宜しくお

願い致します。 

在籍祝 山崎秀亮 

9 月ゴルフコンペ入賞 橋爪利行 

ラッキー賞 坂井清彦・宮下金俊・宮下光一・清

水紀光・竹腰哲夫・小坂栄一・平出吉範 

 

 

 

 

 

 

 

 

指名委員委嘱 立石会長から指名委員が発表さ

れた。 

会 員 卓 話 小河節郎会員 

演題「年代別建物の安全性」～はたして自分の建

物は安全か？～ 

本日初めての卓話になります。 

さて、皆さんの自社ビル或いは 

自宅がどの様な状態かご存じで 

しょうか？簡単に知る方法が有 

ります。昭和 56 年 6 月に新耐震基準が制定され

ましたので、それ以前の建築物は安全かどうかと

なると倒壊、破壊する危険性があります。以降の

建築物は全て安全か、というと耐震設計ではクリ

アしていても施工段階で必ずしもクリアしてい

るとは限りません。戦前は法律が無く一般建築は

大工の棟梁が簡易な図面を作り、慣習により造作

をしていました。ガラクタを使って建築すること

もあった。無秩序になっていた業界に昭和 25 年

建築基準法を制定した。昭和 39 年新潟地震では

信濃川の橋桁が落下したりして更に改定された

経緯があり、今では世界で一番厳しい法律になっ

ています。自身の健康状態を気にしている方は多

いかと存じますが、中々建築物の状態に目を掛け

る方ばかりでは有りません。建物の耐震診断には、

指標があり、先ず建築した年代で簡易に判断でき

ます。公共建築物は順次、構造補強を始めて耐震

化しています。免震構造は地震力を建物に与えな

い構造であり、かつてサンハート美和に免震構造

を取り入れようとしたところ余分に 5 億円の工

事費が掛かることから制震構造に設計変更した

経緯があります。昭和 49 年頃建築の伊那合同庁

舎は耐震診断数値が基準より下回り短辺方向は

制震構造、長辺方向は耐震構造の複合になってお

り、安全率では 1.5 倍を見込んでいます。もしも、

自社ビル・自宅が昭和 56 年以前に建築されてい

るならば、耐震診断を一考されることをお薦めし

ます。 

 


